



## Duo Król-Kunzendorf setzt sich gegen "Die Pastorin" durch

Duo Król-Kunzendorf setzt sich gegen "Die Pastorin" durch <br /><br />Tagessieg für hr-Tatort "Wer das Schweigen bricht" <br />Der Tatort "Wer das Schweigen bricht" konnte sich gestern gegen alle Konkurrenz behaupten und erreichte 9,04 Millionen Zuschauer und einen Marktanteil von 25,6 Prozent. Das Frankfurter Ermittler-Duo setzte sich auch klar gegen den ZDF-Film "Die Pastorin" mit Christine Neubauer durch und erreichte den Tagessieg. In Hessen verfolgten 31,7 Prozent der Zuschauer den Krimi mit Nina Kunzendorf und Joachim Król.<br />Der fünfte Fall von Conny Mey und Frank Steier führte die beiden Frankfurter Ermittler in die hermetische Welt eines Jugendgefängnisses. Sie mussten den Mord an einem 19 Jahre alten Häftling und die Folter eines weiteren Insassen aufklären. Außerdem musste Kommissar Steier den Weggang seiner Kollegin Conny Mey verkraften, die einen Lehrauftrag an der Polizeischule in Kiel angenommen hat.<br />Nach dem Ausstieg von Nina Kunzendorf wird Joachim Król zunächst einen Fall alleine ermitteln. Dieser Krimi wurde bereits im April abgedreht und wird voraussichtlich Ende dieses Jahres, Anfang nächsten Jahres zu sehen sein. Im November steht Król dann mit seiner neuen Partnerin Margarita Broich vor der Kamera. Dieser Fall ist 2014 im Ersten zu sehen.<br /><br />Bildunterschrift: Joachim Król als Hauptkommissar Frank Steier und Nina Kunzendorf als Hauptkommissarin Conny Mey in der hr-Tatort-Produktion "Wer das Schweigen bricht". - Foto: hr/Bettina Müller - Abdruck: honorarfrei <br /><br />Rückfragen an: <br />Christian Bender, hr-Pressestelle, Telefon: 069 / 155 2290, christian.bender@hr.de<br />

### Pressekontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

### Firmenkontakt

Hessischer Rundfunk (HR)

60320 Frankfurt

Der Hessische Rundfunk (hr) ist seit über 50 Jahren die öffentlich-rechtliche Landesrundfunkanstalt in und für Hessen. Der hr ist Gründungsmitglied der ARD. Hauptsitz des hr ist das Frankfurter "Funkhaus am Dornbusch". Neben dem Funkhaus und dem hr-Studio Main Tower im Herzen Frankfurts gibt es das Landtagsstudio in Wiesbaden sowie fünf hr-Studios und zusätzliche Korrespondentenbüros in allen Regionen Hessens. Mit seinen rund 1.800 festangestellten und zahlreichen freien Mitarbeitern ist der hr als Arbeit- und Auftraggeber ein wichtiger Wirtschaftsfaktor, vor allem für das Rhein Main-Gebiet. Acht Radioprogramme und das hessen fernsehen bieten rund um die Uhr ein vielfältiges Programm. Der Hessische Rundfunk ist außerdem am Gemeinschaftsprogramm der ARD, Das Erste, beteiligt und beliefert die Kulturprogramme ARTE und 3sat sowie das Spartenprogramm PHOENIX und den Kinderkanal mit Beiträgen. Mit rund 600 Veranstaltungen im Jahr bereichert der hr das Kulturleben in den hessischen Regionen. Das Angebot ist so vielfältig wie die Programme: vom klassischen Konzert mit dem Radio-Sinfonie-Orchester Frankfurt bis zur hr3 Disco-Party, vom politischen Diskussionsforum bis zum Comedy-Wettbewerb.